
In einigen Stadtteilen gibt es größere Probleme mit Vandalismus an Hauswänden durch nicht 
genehmigte Graffiti. Die Entfernung ist für die Besitzer:innen der Gebäude teuer und die 
Nachverfolgung schwierig. Ein gutes Mittel zur Prävention in Bezug auf dieses Problem ist 
die Vorbeugung durch Begrünung von Häuserwänden.  
 
Vor diesem Hintergrund rege ich an, dass die Verwaltung prüft, inwiefern die Begrünung von 
Häuserwänden bei privaten Eigentümer:innen unterstützt und in Bezug auf die städtischen 
Tochterunternehmen vermehrt angewendet werden kann. 
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